

ANGELIKA KIRCHSCHLAGER

Mezzosoprano

Nacida en Salzburgo, Angelika Kirchschrager estudió en el Mozarteum de Salzburgo y en la Academia de Música de Viena con Gerhard Kahry y Walter Berry entre otros.

Disfruta de una reputada carrera internacional como una de las artistas más importantes del panorama actual, dividiendo su tiempo entre recitales y ópera en Europa, América y Asia. Es considerada como una de las intérpretes de referencia de las óperas de Richard Strauss y Mozart. En la Ópera Estatal de Viena canta regularmente Dorabella, Octavian y Clarion (Capriccio). Para la Royal Opera House canta Melisande (Pelleas y Melisande), Sophie (Sophie's Choice), Hänsel (Hänsel y Gretel) y Octavian.

Su discografía para Sony Masterworks ha sido premiada con numerosos premios incluyendo un Grammy. La grabación junto a Helmut Deutsch cantando Lieder de Wolf y Schumann ha recibido el Premio Echo 2010. Su último CD lo ha grabado en julio 2011 "Seligkeit" para Deutsche Gramophon con la Philharmonia Schrammeln, en el que incluye obras de Schubert, Mahler y Brahms.

Angelika Kirchschrager canta con las orquestas y directores más importantes del mundo como la Orquesta de la Radio de Baviera y Jansons, Filarmónica de Berlín con Rattle y Abbado o la Filarmónica de Viena con Mutti. Esta temporada canta con la Filarmónica de Luxemburgo, Filarmónica de Dresde, Orquesta de la Radio de Berlín, Orquesta de Cámara de Basilea, Hallé Orchestra o Sinfónica de Bamberg. Cantará "El Rapto de Lucrecia" y "Los Siete pecados capitales" en el Teatro An der Wien y el "Murciélago" en la Ópera Estatal de Viena. Cantará recitales por toda Europa y Asia, en salas como el Wigmore Hall y La Scala de Milán. La temporada también incluyen nuevas producciones como "Rebelión y caída de la ciudad de Mahagonny" de Kurt Weill en la Ópera Estatal de Viena; y "Pelléas y Mélisande" de Debussy en la Ópera Nacional de Finlandia.

En 2007 fue nombrada Kammersängerin de la Ópera de Viena por el estado austriaco. Es miembro honorario de la Royal Academy of Music en Londres, y profesora en la universidad de Graz. Actualmente vive en Viena.